

# Los orientadores esperan el concurso de traslado para saber su destino de trabajo

● Los trece colegios de Melilla contarán con un profesional que tendrá su plaza en el centro, como en los institutos

D.N. MELILLA

El Boletín Oficial del Estado publicó ayer la resolución por la que los colegios pasan a contar con un orientador en sus centros. El Ministerio de Educación elimina el equipo de orientación para que estos profesionales pasen a trabajar directamente en los colegios. Ahora sólo les toca esperar a que la Dirección Provincial les anuncie el concurso de traslados por el que podrán elegir el destino en el que desean desarrollar su labor.

Los sindicatos de Educación explicaron a El Faro que será en noviembre cuando se convoque el concurso de traslados. A través de este sistema, se valorará los méritos, la formación y los años de trabajo de estos profesionales.

Hace tres años se publicó una normativa para que en marzo de 2013 se pusiera en marcha este nuevo sistema. Hasta ahora, sólo los institutos contaban con un

orientador, mientras que los colegios recurrían a los profesionales que formaban un equipo de orientación. Este cambio mejora las condiciones de los centros de Primaria. Los orientadores estarán en sus instalaciones y podrán desarrollar programas y actuaciones con los alumnos de forma más directa. Ya no tendrán que repartir su tiempo entre uno y otro colegio.

## Reparto de orientadores

El equipo de orientación de Primaria está formado por ocho personas, al tratarse de trece colegios públicos, se precisan de cinco profesionales más. Por eso, la Dirección Provincial va a reorganizar a estos orientadores para poder cubrir las necesidades.

Melilla cuenta con orientadores que están en la unidad de atención temprana. Son cuatro los componentes de este área y con la aplicación de esta nueva normativa se reducirá a uno. Los otros tres pro-

## Concentración contra los recortes en Educación

Los sindicatos de Educación convocan a los docentes de Melilla a una concentración en las puertas de la Dirección Provincial el próximo 24 de este mes a las 12:00 horas. De esta forma, desean materializar la huelga prevista para este día. Los cinco sindicatos con representación en Melilla en el sector educativo, SATESTEs, CSI-F, ANPE, CCOO y UGT animan a los docentes y a los ciudadanos a sumarse a esta protesta.

Con esta concentración desean reivindicar más inversiones para el sistema educativo de Melilla con la construcción de nuevos centros. Aseguran que las ratios son "muy elevadas" y que no se está compensando con más contratos de maestros. También demandan mejores condiciones de trabajo para los docentes con el objetivo de conseguir una educación pública de calidad.

fesionales se sumarán al grupo de orientadores que se repartirán entre los colegios. De esta forma, habría once en total y sólo haría falta dos más para completar las necesidades de los centros de Primaria.

Los sindicatos de Educación indicaron que los otros dos orientadores que se necesitan serán profesionales que trabajan en los institutos de la ciudad. Se abrirá un concurso de traslados para baremar a los candidatos.

Uno de los interrogantes que no resuelve este documento publicado en el BOE es qué instituto contará con más de un orientador. En principio sólo dos centros de Secundaria pueden continuar con dos profesionales de esta rama. Los sindicatos afirmaron que la Dirección Provincial les ha asegurado que se tendrán en cuenta las características de los institutos, tanto el número de alumnos como las problemáticas de los estudiantes, a la hora de decidir si se elimina o no la plaza de uno de los orientadores.

El director provincial de Educación, José Manuel Calzado, aseguró a El Faro que muchas autonomías desearían tener un equipo de orientación como el de Melilla.

## Tres jóvenes, detenidos en Nador por colgar la foto de un beso al salir de clase

El Faro MELILLA

Tres adolescentes marroquíes fueron encarcelados el jueves por subir a la red social Facebook una foto de dos de ellos besándose en la puerta de su instituto, situado en Nador, según publicó ayer el diario El País.

Según el relato del periodista, una chica de 14 años que lleva hijab y su compañero de instituto de 15 años se dieron un beso y otro amigo les hizo una foto con el móvil que después colgó en la red con el consentimiento de ambos.

Los tres fueron encarcelados el jueves, siempre según la información de El País, en centros de menores. Los jóvenes han sido imputados por "atentar contra la moral pública" por lo que pueden ser condenados a una pena de hasta dos años de cárcel. Un letrado de la Asociación Marroquí de Derechos Humanos, Mbarek Buirik, se ha ofrecido a defenderles. El juicio se celebrará el próximo viernes en Nador.

# Convenio entre Defensa y la Ciudad para el uso del Casino Militar

Permitirá celebrar actos culturales en el edificio y el Gobierno local aportará 15.000 euros anuales

El Faro MELILLA

El Ministerio de Defensa y la Consejería de Cultura de la Ciudad Autónoma han firmado un convenio de colaboración, con el compromiso de promover y difundir las distintas actividades socioculturales que se llevan a cabo en el Centro Cultural de los Ejércitos, acuerdo que fue publicado ayer en el Boletín Oficial del Estado (BOE).

Para ello, el Ejército aporta el edificio del Casino Militar, que a su vez alberga varios locales "con muchas posibilidades y a los que se les proporciona un uso más bien reducido, tanto social como culturalmente", según se explica en el (BOE), en tanto que la Ciudad Autónoma se hará cargo del mantenimiento y rehabilitación del inmueble, que pertenece al Conjunto Histórico de Melilla, con una aportación anual de 15.000 euros.

El Ministerio concede a la Consejería de Cultura autorización para el uso de estos locales (aunque ello no supone cesión de do-



Casino Militar.

EL FARO

minio) para la realización de distintas actividades socioculturales, tales como exposiciones, conferencias, cursos de formación y conciertos.

La Consejería de Cultura, por su parte, se compromete a organizar, anualmente, al menos una exposición, conferencia, curso de forma-

ción y/o concierto.

Estas oficinas, igualmente podrán proporcionar ubicación a algunas asociaciones culturales sin ánimo de lucro para albergar sus sedes sociales.

El convenio tiene una vigencia hasta el 13 diciembre de 2013, aunque existe la posibilidad de prórroga por un año más.

A fin de procurar el desarrollo y seguimiento de este convenio, se constituirá, en el plazo de dos meses, una Comisión Mixta formada por dos miembros de la Ciudad Autónoma y dos de la unidad orgánica del Centro Cultural de los Ejércitos.

Esta tendrá como finalidad promover las acciones que permitan cumplir los objetivos y condiciones del convenio, interpretar sus cláusulas y valorar otros apoyos y cesiones de instalaciones a fin de incrementar, en su caso, la aportación anual de la Ciudad Autónoma. Se reunirá con una periodicidad semestral y tendrá capacidad de proponer sobre la modificación, vigencia o resolución del convenio, dentro de lo suscrito en el propio convenio.

En su primera reunión, la Comisión elegirá a las personas que la presidan y que levanten actas de sus reuniones.

## El programa Comenius trae al IES Rusadir profesores europeos

El Faro MELILLA

Con motivo de la inauguración de un nuevo programa Comenius, un grupo de profesores de diferentes países europeos se reunirá a partir de hoy y hasta el próximo día 9, en el instituto Rusadir, para estudiar el plan de trabajo conjunto que van a desarrollar durante los próximos dos años y que tiene como eje la inmigración.

En concreto serán ocho profesores procedentes de centros de secundaria de Frankfurt am Main (Alemania), Como (Italia) y Mosjøen (Noruega).

Este proyecto ("Immigration and Young European Students: a Project on integration, cooperation and coexistence"), cuya coordinadora es la profesora Noelia Gámez Durán, del departamento de Inglés del Rusadir, tiene como objetivos la coexistencia con la realidad migratoria de cada uno de los países participantes, la cooperación para la introducción de este tema en las aulas y la integración de la población inmigrante en nuestro entorno y nuestras vidas.

## Taller de Escuela de iniciación deportiva en el Campus

El Faro MELILLA

'Escuela de iniciación deportiva' es el título del próximo taller que se va a organizar en el Campus de Melilla, y que tiene como objetivo la formación de monitores. Se desarrollará durante tres jornadas teórico-prácticas de iniciación al fútbol para niños de edades comprendidas entre los 3 y los 12 años y una duración de tres horas cada una. Contará con tres créditos ECTS (European Credit Transfer System), que representan, cada uno de ellos, entre 25 y 30 horas de aprendizaje.

El clínic 'Estructura, funcionamiento y desarrollo de una Escuela de Iniciación Deportiva' estará a cargo del coordinador de la Escuela de Fútbol. Los alumnos practicantes colaborarán directamente con la Escuela de Fútbol y desarrollarán prácticas en las sesiones y actividades llevadas a cabo por la escuela. Constará de tres horas a la semana, repartidas en tres días diferentes desde noviembre del 2013 a junio 2014. Las inscripciones (10 euros) podrán realizarse hasta el 31 de este mes.